

Ressort: Politik

Sanierung von neuem Abgeordnetenhaus verteuert sich

Berlin, 08.09.2018, 05:00 Uhr

GDN - Die Sanierung des dringend für die Unterbringung von Bundestagsabgeordneten benötigten Erweiterungsbaus des Marie-Elisabeth-Lüders-Hauses im Berliner Regierungsviertel verteuert sich weiter auf knapp eine Viertelmilliarde Euro. "Ursprünglich wurde für die Baumaßnahme ein Budget von rund 190 Millionen Euro bewilligt", sagte eine Sprecherin des zuständigen Bundesamts für Bauwesen und Raumordnung (BBR) dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben) auf Anfrage.

"Aktuell sind für die Maßnahme Nachträge mit dem Bundesfinanzministerium über einen Gesamtkostenrahmen von rund 247 Millionen Euro abgestimmt. Ein dritter Nachtrag wird erforderlich werden." In dem Erweiterungsbau, der ursprünglich 2014 bezugsfertig sein sollte, war 2015 ein Großschaden in der Bodenplatte festgestellt worden, in dessen Folge Wasser in das Gebäude eindringen konnte. Laut Bundesamt beginnt "in Kürze" ein erneutes Vergabeverfahren über die Sanierungsleistungen. "Die Beauftragung wird voraussichtlich Mitte Oktober erfolgen", so die Sprecherin. Grund der Verzögerungen war, dass die ursprüngliche Ausschreibung aufgehoben und der Leistungsumfang geändert worden sei. "Zudem hat das Oberlandesgericht Düsseldorf mit Beschluss vom 11.07.2018 entschieden, dass das BBR nicht berechtigt war, das seinerzeit mit der Ausführung der mangelbehafteten Bodenplatte beauftragte Unternehmen von der Teilnahme am Vergabeverfahren über die Sanierungsleistungen auszuschließen", sagte die BBR-Sprecherin. "Die bauliche Fertigstellung erfolgt nach derzeitiger Planung innerhalb der jetzigen Legislaturperiode." Für die erforderlichen Sanierungsmaßnahmen und andere aus dem Schaden an der Bodenplatte entstandene Folgekosten waren zunächst 16 Millionen Euro veranschlagt worden. "Die genaue Höhe der Kosten hängt von dem Sanierungsumfang ab und kann aktuell noch nicht valide prognostiziert werden", sagte die BBR-Sprecherin. "Dem gegenüber stehen Schadenersatzforderungen seitens des Bundes in voraussichtlich zweistelliger Millionenhöhe an die Schadensverursacher oder deren Versicherung."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111556/sanierung-von-neuem-abgeordnetenhaus-verteuert-sich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com